

早いもので、「とちぎフレッシュメイト」になってからもう半年が経ちます。「栃木が好き！栃木の様々な素晴らしいを広めたい！」という理由からフレッシュメイトになりましたが、この半年間の活動は想像以上に、とても有意義な

ものでした。  
これまでの主な活動は、レディオバーレーFM栃木や栃木県庁、サンシャインシティ、大田市場、海ほたる、沖縄などでのイベント出演、ヨークベニマルでの試食宣伝などで

## 旬を召し上がり

高橋 ともか  
友萌香



イチゴ大好き「とちおとめ大使」の人気キャラ「コリラックマ」と一緒にPR活動

## フレッシュメイト日記

# 笑顔で運ぶ“とちぎの魅力”

す。ラジオでは顔の見えない視聴者の方にもわかりやすくお伝えするのが難しかったですが、栃木の野菜に興味を持つていただけるよう臨みました。また、全国の皆様に直接PRするイベントでは、私も自身も農産物のイメージに影響があると思いましたので、明るい笑顔で農産物の情報を正しく伝えることを心がけました。

このような活動の中で心に残っていることは、たくさんの人との出会いです。栃木の農畜産物を通して様々なお話しをし、笑顔で商品を購入していただけた時には農畜産物と消費者との架け橋になれました。フーレッシュメイトになつていなかつたら関わることのできなかつた人の出会い、経験することができなかつた思いです。

この素晴らしい出会いを支えているのは、生産者の方や全農とちぎの職員の方との出会いです。今まで知らなかつた農畜産物についてのたくさんの知識を得ることが出来ました。深く知れば知るほど、栃木の魅力を再発見し大好きになりました。そして多くの方に

栃木を好きになつてほしいという

早いもので、「とちぎフレッシュメイト」になつてからもう半年が経ちます。「栃木が好き！栃木の様々な素晴らしいを広めたい！」という理由からフレッシュメイトになりましたが、この半年間の活動は想像以上に、とても有意義な

ものでした。  
これまでの主な活動は、レディオバーレーFM栃木や栃木県庁、サンシャインシティ、大田市場、海ほたる、沖縄などでのイベント出演、ヨークベニマルでの試食宣伝などで

大好きな梨をPR  
栗原 万由香

思いが強くなりました。  
栃木県産農畜産物はどれも素晴らしいものばかりです。消費者の皆様にこれからも旬を味わいながらたくさん召し上がっていただきたいと思います。今後もより多くの知識を身に付け、一期一会の出会いを大切に、県内外問わざ多く皆様に愛していただけるようにPR活動を頑張っていきます。

早いもので、私はフレッシュメイトに就任してからもう半年が経ちました。

多くの方々に支えていただいたおかげで、全ての活動が大変充実したものとなりました。

お盆前頃から今まで、私の大好きな梨のPRを多くやらせていただきました！有名な幸水、豊水からはじまり新高・秋月、そして大人気のにっこり梨と、梨にもいくつも種類があります。ひとつひとつ特徴が異なり、お正月頃までの長い間楽しむ事が出来る事、皆さんご存知でしたか？

恥ずかしながら私はフレッシュメイトとして活動させてい



特産の梨をPR=(左から)栗原万由香さん、高橋友萌香さん、宍戸彩乃さん

これからいちごが大変美味しい季節です。県内外の皆様にその魅力を存分に伝えられるよう、今まで以上に頑張っていきたいと思います。

皆さんに栃木の美味しい食の魅力をもつともっと知りたい!見かけた際には、ぜひ手に取ってみてくださいね♪

さあ、私たち『とちぎフレッシュメイト』は、県内だけではなく県外でもたくさん活動していくがたくさん採れる栃木県に魅力をもつて、お会いしたことのある方

ただく以前には、梨は単に果物の「梨」としてしか認識していませんでした…とてももつたないことをしていましたね。活動を通して多くの方々と出会いお話をさせていただく中で栃木の農畜産物に関して日々学ばせていただいているのですが…。初めの頃と比べて、その魅力を少しはうまく伝えられるようになつたかな…? (笑)

県内での活動では、生産者の方との関わりを大切にすること生産者と消費者の架け橋といふ役目を実感し、栃木県民にもつと栃木の食の素晴らしさに気づいてほしい!という気持ちが強

まります。また、県外へ出向く際は、今まで知らなかつた栃木の名物に出会えたり、県外のお客様から新鮮な反応にふれたりできました。

「あ!とちおとめね!につこり梨ね!美味しいよね、いつも買つてるよ」という嬉しいお声にとちぎブランドを誇りに感じたり、といつも新しい発見があります。三人揃うとより身が引き締まりますし、私のふるさと栃木県の魅力を再発見し、栃木をもつと好きになるような機会をいただけていることに本当に感謝しています。

さて、私たち『とちぎフレッシュメイト』は、県内だけではなく県外でもたくさん活動していくがたくさん採れる栃木県に魅力をもつて、お会いしたことのある方

いらっしゃるかも!大きなイベントから、すぐそこのスーパーにまで!早朝に都内での市場で活動することもあるんですよ。活動範囲が広いので、ご都合のよろしいときに会いに来てくださいね。栃木の美味しい話ができるといいな。

そして、県外でも栃木の美味しいニュースが見て聞ける場所

た。終わりに、甘酸っぱい苺が旬を迎えます。とちおとめやスカイベリーを食べて、パワフルに、そしてフレッシュに冬を乗り越えましょう。

今後の活動予定は随時ブログで発信しています!ぜひアクセスしてくださいね。



「おいしいフルーツをどうぞ」

早朝、都内の市場で  
宍戸 彩乃

しげしー

こんにちは!十五代目『とちぎフレッシュメイト』の  
ちぎフレッシュメイト』の  
「しげしー」です。

みなさん、栃木の美味しいもの食べますか?

私は、栃木県に住んで約四年になるのですが、毎日美味しい栃木の農畜産物を食べて

風邪知らずです!お米をはじめとして、苺や梨、ニラ、トマト、牛肉など美味しいものがたくさん採れる栃木県に魅了されるばかりです☆

さて、私たち『とちぎフレッシュメイト』は、県内だけではなく県外でもたくさん活動しているんですよ。特に東京スカイツリーにある『とちまるショップ』はご存知ですか?栃木の情報が詰まつた空間に、時を忘れそうです☆しげしーオススメの場所です。

皆さんに栃木の美味しい食の魅力をもつともっと知りたい!見かけた際には、ぜひ手に取ってみてくださいね。

そして、県外でも栃木の美味しい